

# 公安委員会定例会議開催状況

1 開催日時 令和6年6月5日（水）午前9時47分から午前11時48分まで

2 開催場所 公安委員会室

3 出席者

(1) 公安委員会

五十嵐委員長 竹内委員 久保田委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長  
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長  
訟務室長 生活環境課長 捜査第三課長 交通規制課長 運転管理課聴聞官  
公安委員会室長

4 議事の概要

(1) 報告事項

ア 令和6年度群馬県警察柔道・剣道大会の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「優秀な選手が出場するのだと思うが、怪我のないように実施していただきたい。」と意見があった。

イ 令和6年「県民防犯運動」の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「実施重点項目には今年度まさに力を入れるべきものがあげられていると思うので、実のある取組にしていきたい。」と意見があった。

ウ 令和6年度群馬県警察通信指令・無線通話技能競技会の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「競技会への参加を通じて技能の向上に努めてもらいたい。」と意見があった。

エ 多数死体取扱訓練の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「身元確認には歯科医師も活躍されると聞いているが、歯により人物の特定はできるのか。」と質問があり、警察本部から「歯牙鑑定は身元確認手段の1つとして大変有効である。」と回答があった。

また、委員から「訓練は毎年1回実施しているのか。」と質問があり、警察本部から「本訓練は昨年からは開始したものである。」と回答があった。

さらに、委員から「このような訓練はぜひ毎年続けていただきたい。本県は比

較的自然災害が少ないと言われているが、例えば、大規模災害が発生した場所へ趣いて課題をレクチャーしてもらうなど災害等の発生に備えた取組もお願いしたい。」と意見があった。

加えて、委員から「巨大地震のような災害に備える意味でもこのような訓練は大事なので、しっかり取り組んでいただきたい。」と意見があった。

オ 交通死亡事故抑止緊急対策の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「緊急対策を実施してもらったため一定の効果はあると思う。迅速な対応について感謝申し上げる。」と意見があった。

カ 道路交通法違反（共同危険行為）被疑者の逮捕について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「被疑者に対して適正に処罰されるよう捜査を進めていただきたい。」と意見があった。

キ オープンハウスアリーナ太田におけるNBCテロ対処訓練について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「今後スポーツ大会におけるテロ事案等も発生しないとは言えないため、しっかり訓練して有事に備えていただきたい。」と意見があった。

ク 常習賭博事件被疑者等の検挙について

警察本部から、上記の件について報告があった。

(2) 決裁事項

ア 富岡警察署協議会委員の解嘱及び委嘱（案）について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 桐生警察署協議会委員の解嘱及び委嘱（案）について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 栃木県警察との合同捜査に伴う警察官の援助要求について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

オ 令和6年度における信号機の廃止予定箇所について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

カ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案11件の意見聴取結果及び7件の聴聞結果について説明があり、決裁した。